

Bericht zur Weihnachtsaktion 2012

Face à Für die Kinder –



la vie für die Zukunft des pauvres

Verein ehemaliger Schüler
und Freunde

des Institut La Salle Neuchâtel

Liebe Vorstandskollegen
liebe Ehemalige und
Freunde des ILS

Wie jedes Jahr anfangs November, diesmal war es der Marinstag, starte ich die aktuelle Weihnachtsaktion mit dem Versand der Briefe an unsere Sozialämter und Hilfsstellen. Mit diesem Brief erhalten sie den Auftrag, unsere Familienkarten auf Aktualität und Bedürfnis zu kontrollieren und gegebenenfalls zu korrigieren.

Im Laufe der nächsten Wochen erhalte ich die angepassten Familienkarten zurück und ich kann beginnen, die Höhe der Spende pro Familie zu berechnen.

Dieses Jahr durften wir 136 Familien mit insgesamt 352 Kindern beschenken. Die Summe der diesjährigen Weihnachtsaktion erfahren wir im Jahresbericht unseres Kassiers Christian.

Die Bestellung der Geschenkkarten bei der Migros Genossenschaft Luzern erfolgte am 12. Dezember. Einige Tage später erhielt ich die Karten bereits zugeschickt.

Am 15. und 16. Dezember konnte ich die Briefe für die Familien vorbereiten. Das heisst, Adressen ausdrucken, ein face à la vie, die Geschenkkarte und den Weihnachtsbrief ins Couvert einpacken, nochmals alles auf Vollständigkeit zu kontrollieren und zukleben. Wie erwähnt, schreibe ich auch einen Weihnachtsbrief. Dies vor allem für neue Familien, damit sie erfahren, wer wir sind und warum sie nun beschenkt werden. Hier nun ein kleiner Auszug aus dem diesjährigen Weihnachtsbrief:

....., Die Eurokrise ist auch dieses Jahr noch nicht überwunden. Auf der ganzen Welt, besonders im Nahen Osten, herrschen politische Unruhen, Aufstände und sogar Bürgerkriege. Unser Planet leidet weiterhin unter Verschmutzung und Klimawandel. Auch in der Schweiz ist nicht alles Gold, was glänzt. Viele Familien kämpfen jeden Monat darum, finanziell einigermaßen über die Runden zu kommen. In diesem Bewusstsein fällt es einem nicht leicht, ein unbeschwertes Weihnachtsfest zu feiern.

Wir vom Ehemaligenverein der Schüler und Freunde des Institut La Salle Neuchâtel, wollen auch dieses Jahr wieder all jenen Familien einen kleinen Lichtblick in die weihnachtliche Stube vermitteln, welche finanziell nicht auf Rosen gebettet sind.

Bank: Graubündner Kantonalbank, 7002 Chur
Clearing-Nr.: 774
Konto-Nr.: CK 410.105.700
PC der Bank: 70-216-5
IBAN: CH18 0077 4110 4101 0570 0

Mit unserer bescheidenen Unterstützung geben wir Familien die Möglichkeit, ihren Kindern zum Weihnachtsfest einen heiss ersehnten Wunsch erfüllen zu können.“....

Im Brief erwähne ich auch unser Face à la vie und die homepage, damit sie unseren Verein und unsere Motivation kennenlernen.

Am 17. Dezember durfte ich diese 136 Briefe zur Post bringen und mit dem Abschluss der Buchhaltung per 31. Dezember 2012 war die Weihnachtsaktion für dieses Jahr wieder erfolgreich über die Bühne gegangen.

Bereits 2 Tage nach dem Versand der Briefe, trafen die ersten Dankeschreiben der Familien ein. Bis zum heutigen Tag, dem Verfassen dieses Schlussberichtes am 7. Februar 2013, habe ich 42 Dankesbriefe mit unzähligen Kinderzeichnungen und Fotos erhalten. Viele werden noch folgen. Auszüge aus solchen Briefen entnehmen Sie bitte dem Schlussbericht der Weihnachtsaktion 2011.

Es ist mir wiederum ein Anliegen, Ihnen, liebe Ehemalige, Freunde und Spender, den grossen Dank der beschenkten Familien weiterzuleiten. Sie können sich nicht vorstellen, wie viel Freude und Licht wir zu Weihnachten diesen Familien geschenkt haben.

Diese Dankesbriefe sollen uns Ansporn sein, die Weihnachtsaktion hoch zu halten und fleissig zu spenden.

Zudem kann ich Ihnen eine Gewissheit geben: Jeder gespendete Franken kommt zu 100% bedürftigen Mitmenschen zu Gute.

Mir bleibt nur noch, allen Beteiligten ein herzliches Dankeschön und Vergelt` s Gott auszusprechen.

Brunnen, den 7. Februar 2013

Sepp Hügi
PL Weihnachtsaktion